

ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé Question écrite n° 23970

Texte de la question

M. Armand Jung appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur le concept de toxicologie moléculaire et cellulaire. Depuis plus de vingt ans, des scientifiques ont mis au point des techniques de recherche médicale, utilisant des cultures de cellules humaines, en vue notamment d'évaluer la toxicité de certaines substances et molécules. La toxicologie moléculaire et cellulaire se présente ainsi comme une alternative fiable et rapide à d'autres techniques de recherche médicale comme, par exemple, celles faisant appel au genre animal. En conséquence, il souhaite recueillir son sentiment sur ce point.

Données clés

Auteur: M. Armand Jung

Circonscription: Bas-Rhin (1re circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite Numéro de la question : 23970

Rubrique: Santé

Ministère interrogé: santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 25 août 2003, page 6603